

La ville d'Ecully



CULTURE ET LOISIRS, ENFANCE JEUNESSE

Les poètes de l'école du Centre tout en beauté...

Publié le 22 mars 2019

Le soleil était au rendez-vous pour le Printemps de poètes, célébré comme chaque année à l'école du Centre. La cour était joliment décorée par toutes les poèmes et les illustrations réalisées par les écoliers, cette année sur le thème de la beauté.

Les parents étaient invités à découvrir les travaux des enfants, entendre un poème déclamé par les CM1, des chansons par les CP et les cours élémentaires, pour célébrer en même temps la semaine de la voix.

L'après-midi s'est achevée dans la bonne humeur autour d'un goûter partagé.

"C'est une belle manifestation qui met en avant la créativité des enfants, de leurs enseignants et mobilise aussi les animateurs du périscolaire" s'est réjoui Maryse Duru, adjointe à l'Enseignement venue assister à la manifestation.





Les créations poétiques des enfants ont envahi la cour...





Une ronde s'improvise autour de la création réalisée par les enfants sur le temps périscolaire, illustrant le vivre ensemble.





La poésie était aussi mise en voix. Ici la chorale des CE2.



Ville
d'Écully

MAIRIE D'ÉCULLY

1 place de la Libération
CS 80212
69134 écully Cedex

HORAIRES :

Lun - Ven : 8h30 > 12h - 13h30 > 17h
Samedi : 8h30 > 12h

Etat-civil-affaires générales : même
horaires sauf lundi : journée continue
de 10h à 17h

Ce site utilise des cookies pour favoriser votre navigation et enrichir les contenus qui vous sont proposés.
Vous pouvez néanmoins les désactiver à tout moment si vous le souhaitez.

✓ OK, tout
accepter

Personnaliser